

Val de San Vicente con el Racing

lunes, 23 de marzo de 2009

El pasado Domingo día 22 de marzo el Ayuntamiento de Val de San Vicente en colaboración con el AMPA del Colegio Público Fuente Salán y el Real Racing Club de Santander organizaron un viaje hasta la capital, para que todo/as los niños/as del colegio, así como los padres y madres que lo desearan, pudieran presenciar un partido de la primera división del fútbol español, en este caso entre el Racing y el Valencia.

Hacia las tres de la tarde salió desde Unquera el autobús puesto a disposición de los vecinos por el Excelentísimo Ayuntamiento de Val de San Vicente y un poco más tarde se hacia la parada en Pesués.

La expedición contó con un número en torno a las 70 personas entre padres y niños que desde nuestro municipio acudieron a los campos de Sport del Sardinero para animar en una espléndida tarde primaveral al Racing, en su encuentro ante uno de los gallitos de la categoría como es el Valencia club de fútbol.

El partido terminó con derrota para el Racing de Santander, y todos los ánimos transmitidos por nuestra gente a lo largo del mismo sirvieron de poco. No obstante, cabe destacar el fenomenal ambiente que reinaba en el estadio y lo positivo de poder compartir una tarde de buen fútbol en compañía de nuestros hijos, vecinos, amigos, etc.